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 Paper titleعنوان الورقة الرئيسي 

 Authors Nameاسم المؤلفين    

 اسم المؤسسة التابع لها المؤلفين

 Emailالبريد الالكتروني للمؤلف المسؤول   

 يترك فراغ لمسافة سطر ونصف

 

 الملخص

 عادي Times New Roman 12 Normalنوع يكتب الملخص باللغة العربية وبخط 

 للورقة المكتوبة باللغة الانجليزية العربية حتىيكتب ملخص باللغة 

Rewrite  the abstract with Arabic language  

ب ( للتعريف بالموضوع ثم يتم التطرق فيه الى اسلو أسطراو ثلاثة  )سطرينبسيط  تقديم علىيجب ان يحتوي  الملخص
اسطر او اقل(  اربعة)اكثر( ثم يتم تناول النتائج التي توصلت اليها الدراسة  او أسطرتمت فيه )ثلاثة  والعمليات التيالبحث 

 (او سطرين )سطرثم بعض التوصيات حول الدراسات المستقبلية 

 

Abstract: 

 زية حتى للورقة المكتوبة باللغة العربيةيكتب ملخص باللغة الانجلي

Rewrite  the abstract with English language  

 

Abstract 

  It should contain a simple introduction (two or three lines) to define the subject, then it will 

be discussed in the research method and the processes that have been completed (three or more 

lines), then the results of the study will be addressed (four lines or less), then some 

recommendations about Future studies (one or two lines) 

 
 

 

        المقدمة 

 

 

 

 عادي (  في حالة الورقة باللغة العربية  Simplified Arabic 12 يكتب نص الورقة ) المتن ( بخط نوع ) 
 

The text of the paper must written in a type font  
 

Times New Roman 12 Normal 

 نوع الخط  [: U1] تعليق عليه

Times New  Roman  14  Bold       غامق 

 نوع الخط  [: U2] تعليق عليه

Times New  Roman  11  Bold      غامق  

 نوع الخط  [: U3] تعليق عليه

Times New Roman 11normal عادي 

 ارقام للمؤلفين ويقابلها ارقام للمؤسسات مؤسسة تعطىفي حالة اكثر من 

 مثال:
2s.g mohammed  1A.s.agena 

 جامعة طرابلس,   2المعهد العالي لل ....,  1

 

 

يكتب البريد الالكتروني للمؤلف الذي يمكن [: U4] تعليق عليه

 للمجلة الاتصال به
Times New Roman 11normal  

 Simplifiedوع الخط العنوان الفرعي يكون بن[: U5] تعليق عليه
Arabic 12 العربية( )للورقات غامق 

Subtitle should be written with: 

Times New Roman 12  Bold         

 

 العنوان الفرعي يكون بنوع الخط[: U6] تعليق عليه

Times New Roman 12 Bold        غامق 

 

 العناوين الفرعية تكون بخط[: u7] تعليق عليه

Simplified Arabic 12  للورقات العربية ( غامق ( 
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 ملاحظة مهمة

ويتم ابعاد الكلمة التي بعدهما ( يتم وضعهم  بشكل ملاصق لأخر حرف من الكلمة الاخيرة في  الجملة ، &  .) الفاصلة النقطة  أو

  حرف واحد مسافة

 مثال:

فإن هيئة تحرير المجلة تجدد حرصها الدائم على استمرارية صدور المجلة برصانة و منهجية في  و من هذا المنطلق
وذلك بإتباع الأساليب العلمية المحكّمة في تقييم البحوث العلمية المقدمة من الأساتذة و البحّاث بإشراف  العلمي،البحث 

آخذين في الاعتبار الطرق المتبعة في المجلات العلمية العريقة في  أساتذة متخصصين في جميع فروع العلوم و التقنية,
 هذا المجال.

 

Important note 

The Point or comma (. &,) is placed adjacent to the last letter of the last word 

in the sentence, but the word after them is separated by a space of one letter. 

Example" 

The International Science and Technology Journal (ISTJ) publishes research from all fields of 

academic, technical and applied sciences. The final editing and formatting of all accepted 

papers is done by the editorial board to ensure the consistency of the format and the quality of 

the product. (please download  the final editing and formatting from the website or facebook 

page ). 

 

 يكتب عنوان الجداول  اعلى الجدول وبخط نوع

Write the title of the tables above the table  with font type: 

Times New Roman 11 Bold      غامق  

 وتكتب البيانات داخل الجدول بخط 

The data inside the table is written with font type: 

Times New Roman 10  Bold     
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غامق      

  مثال 

For example 

TABLE 1.   Solubility Characteristics of PolyestersIII – VII 

Polymer 
aceton

e 

CHC

l3 

CCl

4 

CH2Cl

2 
THF 

DMS

O 

HCOO

H 

Conc 

. 

H2SO4 

III IS IS IS IS S S IS S 

IV PS IS IS IS PS PS IS S 

V PS IS IS IS PS PS IS S 

VI IS IS IS IS IS IS IS S 

VII IS IS IS IS IS IS IS S 

S = Soluble & PS = Partially Soluble & IS = Insoluble    *  

 

 وبخط نوع شكلال عنوان الاشكال و الرسومات اسفليكتب 

(  Simplified Arabic 11 عادي ) 

Figures, Drawing, and Pictures title should be below them with font size : 

 

Times New  Roman  11Normal عادي 

Example   مثال 

 
 المبرد المنفصلة من المحلول في المولدين العلوي والسفلي مع درجة حرارة التشغيل المولد العلوي عند ت(: كميا3الشكل)

0.87kPa)  = LC, Po87 = cd62.50 kPa, T= HP ) 
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.) 

 

 مثال اخر

 

 

Figure 1. Hille 100 rolling mill 

 Referencesالمراجع   

 

 الجملة التي اشتقت منه:  وامام وضع رقم المرجع داخل النص  يتم 

 

 و ترقيمها تسلسليا حسب اولوية ورودها في النص ) المخطوطة( عفي هذه الحالة يتم ترتيب المراجو

 

If the reference number is placed inside the text and in front of the sentence from which it is 

derived: 

 

In this case, the arrangement and serial numbering are arranged according to priority in the 

text (the manuscript( 

 

 مثال: 

 
وتمثل  اجة،الحلمصممين عدة خيارات للمفاضلة بينها حسب تتوفر عدة أنواع من الأنابيب بخصائص مختلفة مما وفر ل" 

حيث الكفاءة الهيدروليكية، وذلك نظراً للتأثير المباشر  خشونة جدران الأنابيب عامل مهم عند المقارنة بين الأنابيب من
 ".[3]لخشونة جدران الأنابيب على مقدار فاقد الاحتكاك والذي ينعكس بشكل مباشر على مقدار فاقد الطاقة الكلى

 

"As a consequence of a number of serious accidents involving the release of large 

amounts of oil in sea waters [1]." 
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